

2年ぶり！楽しんだ！！文化祭2021

11月13日（土）、2年ぶりに文化祭を開催することができました。感染症対策のため午前中のみ開催、来校者を各家庭1名に限定など、いろいろな制限はありましたが、それでも今年の文化祭テーマ「楽しもう！文化祭！2021」そのままに、児童生徒も職員も楽しみました。

前半の舞台発表では、ひだまり教室が「かわいさ」いっぱいの様子を動画やスライドで紹介しました。小・中学部総勢12名の和太鼓でお祭ムードが盛り上がり、リコーダー演奏と合唱の美しいハーモニーに心洗われました。高等部普通科は、夜眠れない生徒たちが警備網をかいくぐり、夜の盲学校音楽室に侵入！？（フィクションです）歌や演奏をはさみながらの舞台は夢と笑いがいっぱいでした。換気・休憩をはさんで、保健理療科生徒と理療科教職員が時代を超えた名曲の数々を大正琴演奏と合唱で披露しました。大トリの音楽クラブは中学生から50代の理療科生まで世代を超えたバンドでディーブ・パープルと星野源の曲を熱演。聴衆もハンドクラップで体育館が一体感に包まれました。

後半の作品展示は、こちらも感染症対策のため、保護者・学部ごとに時間を区切った観覧となりました。個性豊かな作品の数々に「観覧の時間が足りなかった！」との声が聞かれました。

昨年度から、感染症対策で児童生徒もいろいろな場面で我慢することが多かったことと思いますが、子どもたちのあふれるエネルギーが輝いた文化祭でした。

